
第2南勢 糸川 知成です。
こちらに来て、約半年が経ちました。
皆さんが笑顔で集中して作業に取り組めるように日々努めております。
以前に比べて、急に暑くなったり、寒くなったりすることが多くなり
ゆっくりと四季を感じることが出来なくなってきたように思いますが
その中でも移動中や食事中に四季を感じることがあれば、
一緒に共有していきたいと思っています。
少し私の事を紹介させていただきますと
私は「食べる」ということが大好きです。特にラーメンを食べるのが大好
きです。
最近は中々行けていないですが、コロナ前は県外に食べに行ったりもし
ていました。
県内で美味しいラーメンを食べた時は、是非とも私に教えてくださいね
「これからのやっていきたい事」
・納屋を掃除し、自分の基地を作る。
・バイクを綺麗にして春から乗れるようにする。
・魚を捌けるようになる。
ふと思い出したときは、今どこまでやれているか聞いてくださいね。

第2南勢職員紹介



ワークショップ

11月は毎週、合計9イベントでジャム販売がありました。
利用者の皆さんも積極的にお客さんに話しかけたり
ジャムの説明を行うなど、販売活動に大きく貢献していただきました。
皆様のおかげで1ヶ月でなんと約20万円の売り上げがありました。
12月もイベント販売に加え、お歳暮も始まり、ジャム班の皆さんの頑
張りには頭が下がります。今後もよろしくお願いします！

インフォメーション

コミュニティ

・12月から第2南勢に入社させていただきました
奥田真由巳と申します。
福祉のお仕事は初めてですが、昨日の自分より
少しでも成長できるよう、何事にも前向きに
取り組んでいきたいと思っています。
趣味は子供とアニメ鑑賞をすることで、
一番好きなアニメは鬼滅の刃です。
皆さんといろいろお話できることがたのしみです。

～ジャム販売～

まかせ太君では11月より月1回安全講習会を行っていきます。
第1回の今回は改めて個人の装備品の掃除やチェックをしたり、
普段の作業でよく使う草刈り機などのメンテナンスも行いました。
皆さん真剣に、そして丁寧に自分の使っているものを綺麗に
仕上げていました。

～安全講習～ ～ご報告～

トピックス
～危険物合格～

以前お知らせしましたが、松井道知さんと
勝山遼さんの2名が危険物取扱者資格
（丙種）の受験を行いました。
この度結果が届きまして、、、
晴れて2名とも合格されました！
両名とも配布させていただいたテキストを
ボロボロになるまで読み込んだり、
何度もノートに書き込んだり、それぞれが
自宅でも考え努力されていました。
その結果が平均合格率50％の試験へ合格
とゆう結果に表れたことを
本当にうれしく思います！
2名とも本当におめでとうございます！

・この度このＴＯＮＥを作成している職員の山田が入籍いたしました。
この場をお借りしてご報告させて頂きます。
今後も変わらず皆さんと楽しく仕事をできればと思います。
よろしくお願いいたします。

奥田真由巳です
よろしくおねがいします
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